

Participation de la FIQ à la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics

En janvier dernier, la FIQ et une quarantaine d'organisations communautaires, étudiantes, syndicales, féministes et écologistes ont annoncé la création d'une coalition ayant pour objectif de faire reculer le gouvernement dans son intention de privilégier la tarification des publics services pour répondre à l'impasse budgétaire actuelle.

Différentes actions sont prévues au cours de l'année, notamment une campagne de lettres envoyées au ministre des Finances présentement en cours et une Journée nationale d'action prévue le 1^{er} avril.

La FIQ invite ses syndicats affiliés à participer en grand nombre à ces actions pour signifier leur profond désaccord à l'égard d'un gouvernement qui brandit le spectre de la précarité des finances publiques pour aller encore plus loin dans sa logique marchande au sein des services publics.

Pour plus d'information, consulter le site Internet de la FIQ à l'adresse suivante:

< http://www.fiqsante.qc.ca/ operation-fax-ture>







Procédure pour faire un don : rappel!

À la suite du séisme ayant touché Haïti, la Fédération a lancé un défi à ses syndicats affiliés afin d'amasser des dons pour venir en aide à la population d'Haïti. Pour les membres intéressées à faire un don, elle sont invitées à s'adresser à leur syndicat. Ce dernier acheminera ensuite à la Fédération un chèque libéllé à l'ordre de « FIQ Haïti » totalisant l'ensemble des montants recueillis. La FIQ remettra le montant global amassé à des organismes tels que Oxfam - Québec et la Croix-Rouge.

À ce jour, plus de 24 syndicats ont fait parvenir des chèques à la Fédération pour un montant de près de 30 000 \$.

La Maison d'Haïti de Montréal a besoin de bénévoles

La Maison d'Haïti est à la recherche de personnes bénévoles pour venir appuyer l'équipe permanente en place dans son travail d'accueil des personnes sinistrées. Pour offrir votre aide, composez le 514 326-3022.

Pour tous les détails touchant les différentes mesures prises par la Fédération pour appuyer le peuple haïtien, les membres sont invitées à consulter régulièrement la rubrique « Solidarité Haïti », accessible via la page d'accueil du site Internet de la FIQ.

Autre victoire devant la Commission des relations de travail

La Commission des relations de travail (CRT) a récemment rendu sa décision en regard de la requête déposée en août 2008 par le Syndicat régional des professionnelles en soins du Québec et qui visait à déclarer qu'une infirmière de l'agence Synervie travaillant au Centre le Cardinal était comprise dans l'unité de négociation. Le Syndicat aura finalement eu gain de cause.

En effet, l'infirmière de l'agence a été déclarée salariée et comprise dans l'unité de négociation du Syndicat régional des professionnelles en soins du Québec.

Des effets néfastes sont engendrés par la présence du personnel d'entreprises privées de placement en soins dans les établissements publics, notamment au niveau de l'imputabilité.



Calendrier de mobilisation

Février

Port des autocollants sur les priorités de négociation

12 février

Opération St-Valentin du Front commun Distribution d'un signet à la population sous le thème : « Les travailleuses et travailleurs des services publics : Au cœur de votre quotidien »

22 février, Centre des congrès de Québec Conseil fédéral extraordinaire portant sur la négociation. Grand rassemblement des instances de négociation de toutes les organisations syndicales du Front commun et manifestation sur la colline parlementaire à la pause du dîner.